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Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der 
am 30.01.2019 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing 
gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage
Betreffend: Straßenbahnlinie 49; 13.12. 2018

 Welcher Art waren die Fahrtbehinderungen der Linie 49 am 13.12.2018, 18:20, 
stadteinwärts?

 Weshalb wurden dann 49er eingezogen (zum Joachimsthalerplatz) wenn schon keine 
regelmäßigen Fahrzeiten eingehalten werden können?

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse.

BR Bernhard Patzer                                                                                        BR Erika Skudnig
21.01.2019     

 


